

mittag. Es war schon lange dunkel draussen, als die «Tessiner Grossformation» die KGV ausklingen liess.

Frühjahrstubete:

Sonntag, 2. Mai 1999, ab 14.00 Uhr im Ristorante Pizzo Verde, Maggia

Settimana ticinese in Sils-Maria

Liliana Kähr è satata ingaggiata per la settimana ticinese nell'albergo «Waldhaus», Sils-Maria (canton Grigioni). La prima serata è stata organizzata dai direttori Sig. Theylor dell'albergo «Belvedere» di Locarno. Hanno organizzato una degustazione di vini Merlot del Ti-

cino, cosa che è molto pregiata in svizzera interna. La serata è stata allietata con Liliana Kähr con musica folcloristica ticinese, che naturalmente è durata per tutta la settimana con grande successo.

* * *

Liliana Kähr wurde im Januar 1999 für die Tessinerwoche im Hotel «Waldhaus» in Sils-Maria GR engagiert. Am ersten Abend organisierte die Direktion vom Hotel «Belvedere» Locarno, Herr und Frau Theylor, eine Weinegustation mit den besten «Merlot» aus dem Tessin. Dazu unterhielt die Musikerin Liliana Kähr die Gäste vom Hotel «Waldhaus» mit klingender Tessiner Folklore und hatte damit grossen Erfolg.

Neues Ländlerlokal

Neu wird ab 1999 beim Mittelpunkt der Schweiz in Sachseln Ländlermusik vom Feinsten in heimeliger Atmosphäre geboten. Alice und Heinz Anderhalden-Rohrer – zusammen mit dem bekannten Ländlermusikanten und -komponisten Otti Anderhalden, organisieren im «Bahnhof» Sachseln jeden letzten Freitag im Monat Ländlermusik mit sehr bekannten Formationen (Kapellen siehe Musikagenda). Ein Leckerbissen für jeden Freund gepflegter Volksmusik!

Alice und Heinz knüpfen somit an die bestehende Familientradition an, welche 1920 den Anfang genommen hat mit dem

Kauf des Gasthauses Bahnhof durch Gottfried Rohrer (Grossvater) und durch die Übernahme des Hauses im Jahr 1956 durch die Eltern von Alice Rohrer, welche sehr stark mit der Ländlermusik verbunden waren.

Alice und Heinz sind bestrebt, mit der Übernahme des «Bahnhofs» 1998 den Ländlermusikfreunden die Treue zu halten und die Volksmusik zu pflegen. Doch nicht allein die Ländlermusik, auch die Gastronomie und die Gaumenfreuden sollen dabei nicht vernachlässigt werden. Musik, gepaart mit einer gutbürgerlichen Küche und einem vorzüglichen Weinkeller wird jedes Herz höher schlagen lassen. «Bahnhof» Sachseln, die feine Adresse für Ländlermusik und Gaumenfreuden!

Unterwalden

Das Portrait

Name, Vorname:

Mathis Franz

Adresse: Kirchweg 31

6375 Beckenried

Geburtsdatum:

20. Juni 1955

Berufliche Tätigkeit:

Schiffsführer SGV

(Vierwaldstättersee)

Musikalische Laufbahn:

Auf einer Trachtenreise nach Norwegen im August 1982 erhielt ich von Willi Kathriner aus Kerns leihweise ein Schwyzerörgeli. Gleichzeitig fand ich in Ruedi Bircher aus Oberdorf einen guten Freund und Lehrer, der mir in unzähligen Stunden das Spiel auf dem Instrument beibrachte. 1987 nahm ich an den 1. Interlakner Volksmusiktagen aus der Klasse von Res Schmid eine gute Mappe Theorie und viele Eindrücke mit nach Hause. Ein weiterer Schritt war die Mitwirkung in der Nidwaldner Grossformation unter der Leitung von Ruedi Bircher. Meine ersten öffentlichen Auftritte waren mit diversen Formationen und Interpretieren. Seit über 10 Jahren habe ich in Beat Würsch aus Emmetten einen guten Kameraden und Spielpartner. Gemeinsam pflegen wir die Schwyzerörgelmusik. Am Bass begleitet uns in der Regel Edy Käslin aus Beckenried.



Musikalische Vorbilder:

Markus Flückiger, ST Hess-Buebe, Ruedi Bircher, Seebi Schmidig.

Ausgleich, andere Interessen, Hobbys:

Meine Frau Irene und die beiden Töchter Mirjam und Fabienne, Wandern, Skifahren.

Musikalische Erlebnisse:

Tonträgeraufnahmen mit der Grossformation Ruedi Bircher, Sänger- und Musikantentreffen in Puchberg am Schneeberg (A), Radio-Direktsendungen, Fernsehauftritte (ORF und SF DRS).

Zukunft, Ziele, Wünsche:

Gute Gesundheit für meine Familie, meine Kameraden und mich, damit wir noch viele schöne Stunden gemeinsam verbringen können.

Zug

Frühjahrstubete im Bahnhof Baar

Am **Palmsonntag, 28. März 1999** findet im «Bahnhof» in Baar unsere traditionelle Frühjahrstubete statt. Der Anlass beginnt bereits um 14.00 Uhr. Der Zuger Kantonalverband

hofft, dass recht viele Musikantinnen und Musikanten den Weg nach Baar finden werden. Den hoffentlich zahlreich erscheinenden Volksmusikfreunden versprechen wir einen schönen Nachmittag mit unserer Volksmusik, so wie es in den letzten Jahren stets der Fall war. Zu diesem musikalischen Stelldichein heissen wir Sie alle recht herzlich willkommen.

Bald vergriffen: das

Lexikon der Schweizer Volksmusikanten



Vom AT-Verlag in Aarau als Herausgeber des oben erwähnten Buches haben wir erfahren, dass der Restbestand liquidiert werden soll. Deshalb haben wir uns entschlossen, den ganzen Posten zu übernehmen und unseren Mitgliedern – samt dem 1994 erschienenen Nachtrag – zum **einmaligen Aktionspreis von Fr. 20.–** (inkl. MWSt und Versandkosten) abzugeben.

Ich/wir bestelle(n)

_____ Ex. Lexikon der Schweizer Volksmusikanten
inkl. Nachtrag (Versand mit Einzahlungsschein)

Name: _____ Vorname: _____

Strasse: _____

PLZ/Ort: _____

VSV, Postfach 36, 3082 Schlosswil Fax 031 711 41 42